

# まちがと

## 文化のさらなる発展を！

幸田文化協会新年事始め会

1/6

町民会館あじさいホールで幸田文化協会の新年事始め会が開催され、約300人の会員や来賓が参加しました。新年祝賀会のあとには芸能発表の時間も設けられ、文化協会所属の団体による三河万歳や剣詩舞、民踊などが披露されました。また会場には甘酒が準備され、参加者全員で「新年のうた」を歌い、新年らしい和やかな会となりました。



▲多くの会員が出席しました♪



▲美しい舞で会場を魅了しました☆(民踊)

## 七草言えたよ、おいしいよ♪

保育園給食 七草ごはん

1/7

町内の8保育園の給食に七草ごはんが登場しました。町内の伊藤農園(深溝)から全保育園の給食分が無償で提供され、園児らはいつもと少し違った給食に興味津々。先生から七草についての説明を聞いたあと、元気よく「いただきまーす！」の声。日本の伝統的な食文化について楽しく学べる機会となりました。



▲いただきまーす♪(わしだ)



▲みんなで楽しく食べました♪(わしだ)

## 新年の風物詩です！

町内の6小学校で書き初め会

1/8

町内の小学校で書き初め会が行われました。学年ごとに書く文字が決められており、幸田小学校ではしーんと静まり返った教室内で、手本の文字を見ながら一筆一筆慎重に筆を運んだり、集中力を高めてから一気に書きあげたりとそれぞれが納得できる作品が書けるまで何枚も書道を楽しみ、新年の風物詩を満喫している様子でした。



▲真剣に書道に励む児童の姿(幸田小)



▲書きあげた作品を見せてくれました☆(幸田小)

身近な情報を広報へ

## 大人としての自覚をもって

第 65 回幸田町成人式 1/14

65 回目となる幸田町成人式が町民会館さくらホールで行われました。きらびやかな振り袖やスーツに身を包んだ新成人たちが旧友や恩師との再会を喜び、会話や記念撮影を楽しみました。当日の進行は成人代表の運営スタッフによって行われ、会場は終始たくさんの笑顔であふれていました。\*今年の新成人：369 人（参加者：327 人）



▲新成人の誓い



▲式典後のパワーと勢いがすごかったです☆

## 税金って大切なんだね♪

租税教室 1/15・22

税金について学ぶ租税教室が荻谷小学校や幸田小学校などで開催されました。6 年生を対象に、荻谷小では岡崎税務署の職員が、幸田小では役場の税務課職員が身近な消費税に関する話、税金が自分たちの暮らしのどんなところに使われているかなどのお話をしました。児童はその話に興味をもち、税金への関心の高さがうかがえる授業となりました。



▲税務署の職員による租税教室（荻谷）



▲役場の税務課職員による租税教室（幸田）

## 花が咲いたみたいだね♪

里保育園 花餅づくり 1/15

里保育園で毎年恒例の「花餅づくり」が行われました。園児たちは 1 人 1 本ずつ花餅づくり用の赤芽の枝をもらい、色鮮やかに蒸された餅を「あったかい♪」「食べちゃおうかな♪」など楽しい会話をしながら、一つずつ枝に上手に巻きつけていました。完成したあとは自分が作った花餅を持ってみんなで記念撮影をしました。



▲とってもうれしそう♪



▲みんな上手にできました♪

まちがと  
フォト  
ニュース

広報直通ダイヤル(63)5132  
FAX(63)5130  
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

# まちがと

## 健康な睡眠について語り合う

日本睡眠学会 冬の学校

1/25

幸田町の遠望峰山にある天の丸ホテルで、第1回目となる「日本睡眠学会 冬の学校 2013」が日本睡眠学会若手の会の主催により開催されました。この学会は、日本における睡眠の基礎研究をより活発なものにすることを目的に開催されたもので、日本各地から、睡眠の研究に興味関心のある学生や若手研究者など34人が参加し、講演会やグループワークなどが行われました。



▲講義の様子



▲全国から学生や若手研究者が参加しました！

## 寒さを吹き飛ばす力走！ 第35回新春駅伝・ファミリージョギング大会

1/27

第35回新春駅伝・ファミリージョギング大会が、幸田中央公園を発着点に行われました。今回はジョギングの部（1.9\*<sub>0</sub>）656人、駅伝の部（10.9\*<sub>0</sub>）186チーム（1チーム6人）1,116人の参加があり、それぞれが完走、優勝を目指しました。駅伝の部、各部門の結果は次のとおりです。（優勝チームのみ）【区対抗の部】チーム中央学区B 【一般の部】幸田シルバー走ろう会 【中学生男子の部】幸田中男子バスケ部A 【中学生女子の部】北部中テニスA 【小学生男子の部】チーム中央男A 【小学生女子の部】荻谷6 ☆絶対勝どん ☆【総合優勝】幸田中男子バスケ部A



▲ファミリージョギングには多くの親子連れが参加しました♪



▲ジョギングスタート前♪



▲笑顔で仲間からのたすきを受け取るランナー



▲ゴール直前の攻防戦！（駅伝）



▲総合優勝した幸田中男子バスケ部Aと全部員

身近な情報を広報へ

## 国際色豊かな企画！

K I A国際交流パーティー

1/27

町民会館あじさいホールでK I A創立20周年記念・町民国際交流パーティーが開催され、約160人の外国人と日本人が参加し、書道や生け花の体験、民族衣装や和服の試着などをして楽しみました。また、カンボジアダンス、ブラジルの演武、韓国民族舞踊の公演もあり、最後には参加者全員でマカレナダンスを踊り、日本人と外国人の交流を深めました。



▲パーティーを楽しむ参加者



▲書道も体験しました！

## 筆柿の新しい可能性を求めて

幸田さくらんぼグループが県知事賞受賞

1/28

幸田さくらんぼグループが「農とくらしの研究発表大会2013」で最高賞にあたる県知事賞を受賞しました。筆柿を使ったペーストの加工について研究し、道の駅 筆柿の里・幸田の名物の一つである筆柿ソフトクリームや、道の駅、ジョイプラザ幸田、幸田憩の農園で販売されている筆柿ペースト油菓子などを考案し、特産品の魅力の新たな発信、商業にもつながる点などが評価されました。



▲報告に訪れた幸田さくらんぼグループ



▲筆柿ペーストが入った油菓子♪

## 楽しく豆まき 福はうち♪

保育園 豆まき会

2/1

町内の保育園で豆まき会が行われました。菱池保育園では紙を丸めて手作りした豆を、鬼のお面をかぶった年長児に向けて「鬼は外！」、幸田保育園では大きな鬼の顔の看板を保育士が持ち、それに本物の豆を投げて「鬼は外！」。両園ともとても楽しそうな様子でした。すると突然そこへ大きな怖い鬼が登場したので園児たちは大騒ぎとなりました。逃げ回ったり隠れたりしながらも最後はみんなて勇気を出し、豆をまいて鬼を追い払うことができました♪



▲「鬼は一そとっ！」(菱池)



▲怖がりながらも頑張りました！(幸田)

まちがと  
フォト  
ニュース

広報直通ダイヤル(63)5132  
FAX(63)5130  
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp